



Mi Universidad

control de lectura.

Dulce Sinaí Goicochea Avendaño.

Segundo parcial.

Interculturalidad y salud II.

Dr. Sergio Jiménez Ruiz.

Medicina humana.

Semestral.

Comitán de Domínguez Chiapas a 25 de abril del 2024.

Medicina tradicional china.

Sinai

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

10 Abril 24.

La medicina tradicional china fue originada hace más de 2.000 años, la cual es caracterizada por basarse en la filosofía de que la enfermedad será aquella congeuencia del flujo inadecuado de la fuerza vital; Como se sabe esta se restablece mediante la circulación de que mediante el equilibrio de las Fuerzas opuestas del yin y el yang, las cuales se manifiestan en el cuerpo humano mediante el Frio y la Calor, internamente y externamente, y deficiencia y exceso, es por ello que hay diversos métodos ya que se han utilizado diversas prácticas para poder preservar y renovar el qi y por lo tanto la salud. Se sabe que las prácticas más utilizadas son: Hierbas medicinales y la acupuntura, ya que otras prácticas pueden incluir una dieta, masaje y ejercicios de meditación conocidos como qi gong. Sin embargo la medicina tradicional china a utilizando de manera habitual las categorías de diagnóstico las cuales no corresponden con los conocimientos científicos actuales de la biología y de la enfermedad, donde a través de la obtención de pruebas de una alta calidad sera difícil de obtenerla ya que cada integrante activo de las hierbas de la medicina tradicional china no son purificadas y no se pueden identificar de manera tan fácil ya que son muy numerosas, es por ello que la determinación de la dosis es difícil y la dosis puede variar de una fuente herbácea a otra, donde la información adquirida sobre la biodisponibilidad, farmacocinética y Farmacodinámica no suelen estar disponible ya que no es de fácil conseguirlos ya que interactúan entre si de ma-

El naturismo a la luz de la ciencia
Contemporáneo.

Dr. Sergio J.
Jiménez Ruiz
Sinal

Podemos entender que el naturalismo sera aquella doctrina la cual es considerada de manera explandida los remedios que son elaborados con base a los extractos de las materias primas naturales las cuales son promocionados por el nombre de "medicina terapéutica", "natural", "tradicional", "alternativa" o "verde". Las personas practicantes al naturalismo han afirmado que el uso natural de herbariaria tiene la misma calidad que de un medicamento a pesar que estas personas no tengan como comprobarlo, por ello surge la regla general de los naturalistas sostienen los estudios clínicos y preclínicos los cuales serán sometidos en cualquier producto que tenga la posibilidades terapéuticas. Al igual podremos describir a la homeopatía como aquella consideración a lo inexistente, es decir, "memoria del agua" como fundamentos de su propio programado de su poder curativo, el cual contaba con supuestas leyes que lo respaldaba eran consideradas como apócrifas, ayer a la ciencia y postuladas por un médico. Se sabe que la Comunidad Científica internacional no reconoce el naturalismo como una ciencia, ya que para ellos solo es una doctrina, es decir, tal como pueden serlo las ideologías políticas como cualquier religión; ya que una ciencia deberá cumplir una serie de características esenciales donde una de ellas serán el poseer un sistema de valores basados en la claridad, la exactitud, la profundidad, la coherencia y la búsqueda de la verdad ya que deben tener una interconexión (con otras) ciencias y la

PRINTAFORM

Terapéutica con imanes en afecciones del aparato locomotor.

Dr. Sergio Sánchez Jiménez Ruiz

Se sube que mediante el uso de imanes con una alta potencia en las afecciones dolorosas e inflamatorias del aparato locomotor, donde estos usos terapéuticos de los imanes serán orientados básicamente hacia un conjunto de aportes a la curación natural del cuerpo, y sus aplicaciones médicas tenderán a restaurar en el organismo sus parámetros normales en la salud, como sabemos en las antiguas literaturas nos podremos informar como hay demostraciones de que las civilizaciones más remotas, como la china, egipcia entre otras; hacen el uso de los imanes con la finalidad de aliviar las enfermedades, sin embargo los magnetos o imanes permanecen en la actualidad para fines terapéuticos relacionado con la medicina tradicional y natural, ya que en la clínica de medicina de Lumigüey, han utilizado de maneras distintas a la magneterapia y la electromagnetoterapia, en las afecciones del aparato locomotor; en las enfermedades más generales donde la magneterapia con imanes permanentes de alta potencia y para las lesiones más localizadas la electroterapia, es por ello que estas terapias son consideradas como terapéuticas y beneficiosas de fácil aplicación y muy económica, siempre y cuando se tengan los imanes adecuados sin embargo estas terapias se pueden asociar a cualquier otra de medicina tradicional como acupuntura, digitopresión, energía piramidal, mata, donde el paciente por lo regular, experimenta cierta sensación de purestesis en el

Referencia bibliográfica.

- I. Wang N, Quin DD,Xie Y4, et al: traditional chinese medicine strategy for patients with Tourette syndrome based on clinical efficacy and safety: A meta- analysis of 47 randomized controlled triak. Biomed Res in 6630598, 2021. Doi: 10. 1155/202116630598.
- II. Alvarez Gonzales Julio L. Humeopatia: una ilusión mas allá del numero de Abogado. Rv. Cub. Fis. Vol 25,vo.1,2008 p.34-44.
- III. Mahta Ak. Magnetoterapia y acupuntura, aplicaciones terapéuticas combinadas. Buenos Aires: Ediciones continente: 1994.